

ABSTRAK

Safitri (2015/15060118) : Pengaruh Bencana Alam, Perubahan Iklim, dan Kualitas Lingkungan terhadap Jumlah Kunjungan Wisatawan Mancanegara ke Indonesia
Skripsi Jurusan Ilmu Ekonomi, Fakultas Ekonomi,
Universitas Negeri Padang, dengan Dosen
Pembimbing Bapak Dr. Alpon Satrianto, S.E, M.E.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Pengaruh Bencana Alam terhadap Jumlah Kunjungan Wisatawan Mancanegara ke Indonesia, (2) Pengaruh Perubahan Iklim terhadap Jumlah Kunjungan Wisatawan Mancanegara ke Indonesia, dan (3) Pengaruh Kualitas Lingkungan terhadap Jumlah Kunjungan Wisatawan Mancanegara ke Indonesia, (4) Pengaruh Bencana Alam, Perubahan Iklim, dan Kualitas Lingkungan terhadap Jumlah Kunjungan Wisatawan Mancanegara ke Indonesia.

Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan data panel dari tahun 2014 hingga tahun 2017. Metode yang dipakai dalam penelitian ini adalah model persamaan linear berganda. Hasil penelitian ini mengestimasi persamaan linear berganda (OLS) dengan model yang terpilih adalah *Random Effect Model* yang memperlihatkan bahwa bencana alam berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap jumlah kunjungan wisatawan mancanegara ke Indonesia, perubahan iklim berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap jumlah kunjungan wisatawan mancanegara ke Indonesia, kualitas lingkungan berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap jumlah kunjungan wisatawan mancanegara ke Indonesia.

Berdasarkan hasil penelitian ini, penulis menyarankan untuk meningkatkan penanggulangan bencana alam baik pra bencana maupun pasca bencana, serta meningkatkan kualitas lingkungan dengan mengurangi pencemaran yang terjadi. Perlunya kerjasama masyarakat, pemerintah, serta wisatawan mancanegara untuk mencari informasi sebelum kegiatan wisata dilakukan, dan perlunya menjaga kualitas lingkungan agar dapat digunakan dalam jangka waktu panjang. Diperlukan kebijakan-kebijakan agar tidak ada pelanggaran yang dapat menimbulkan kerusakan lingkungan sehingga dapat meningkatkan jumlah kunjungan wisatawan mancanegara ke Indonesia.

Kata Kunci : Bencana Alam, Perubahan Iklim, Kualitas Lingkungan, Wisatawan Mancanegara